

Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL

7 Pièces

265 m²

Réf. 06208

1 995 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Appartement d'exception a vendre bordeaux - jardin public en exclusivité, bordeaux sotheby's international realty est fier de vous proposer un Véritable coup de Cœur, cet appartement unique par sa localisation. Situé à Côté du jardin public, ce bien est situé au deuxième étage d'un magnifique hôtel particulier en pierre de taille, d'une surface d'environ 265 m2. Il dispose d'une multitude de fenêtres donnant une vue directe et privilégiée sur le jardin public. L'appartement se compose comme suit : une entrée avec vestibule, une enfilade de 2 salons baignés de lumière, une salle à manger ainsi ...

Exceptional flat - public garden - 2 cellars - independent studio apartment bordeaux sotheby's is proud to offer you a real gem, this uniquely located flat. Located next to the jardin public, this property is on the second floor of a magnificent freestone town house, with a surface area of around 265 m2. It has a large number of windows giving a direct and privileged view of the jardin public. The flat comprises an entrance hall with a vestibule, a series of 2 light-filled lounges, a dining room and a kitchen/diner. There is also a master suite with bedroom, shower room, bathroom and dressing ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

